

La proclamation de l'Amérique Latine comme zone de paix, un frein pour les intérêts des États-Unis



La Havane, 21 sept. (RHC).- Luis René Fernández, chercheur au centre d'études hémisphériques et sur les États-Unis a déclaré ce jeudi que la proclamation de l'Amérique Latine et les Caraïbes comme zone de paix s'est avéré un obstacle pour les desseins hégémoniques des États-Unis à l'égard de la région.

Luis René Fernandez est intervenu au cours d'un colloque inscrit au programme du second séminaire « Réalités et défis de la proclamation de l'Amérique Latine et les Caraïbes comme zone de paix » qui prend fin aujourd'hui à La Havane.

Le chercheur cubain a cité plusieurs des actions entreprises par Washington afin de miner l'accord souscrit durant le 2e Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, en janvier 2014, accord qui plaide pour la préservation de la cohabitation pacifique entre les pays de la région.

Dans son intervention, Luis René Fernández a encouragé toutes les forces éprises de paix à redoubler d'efforts pour préserver l'unité face à l'interventionnisme croissant de Washington dans la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172106-la-proclamacion-de-lamerique-latine-comme-zone-de-paix-un-frein-pour-les-interets-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba